

Klaviermusik erfüllt die Kapelle



Die Sparkasse Scheeßel und der Zevener Bestatter Lars Oerding unterstützen den Förderverein der Kirchengemeinde Elsdorf bei der Anschaffung eines E-Pianos für die Friedhofskapelle. > Seite 8

VON THORSTEN KRATZMANN

Elsdorf. Weil Menschen unverdrossen darauf hoffen, das Glück sei ihnen hold, wenn sie Lotterie spielen, konnte die Sparkasse Scheeßel dem Förderverein der Kirchengemeinde Elsdorf helfen, sich einen Wunsch zu erfüllen. In der Kapelle steht jetzt ein Piano.

In Elsdorf und Gyhum gibt es die weit und breit einzigen kirchlichen Friedhöfe. Pastor Michael Grimm ist gemeinsam mit dem Kirchenvorstand und dem Förderverein der Kirchengemeinde seit Jahren bemüht, den Elsdorfer Friedhof umzugestalten. Weil den Akteuren Biodiversität am Herzen liegt, haben sie dafür gesorgt, dass es dort sommers blüht und summt. Nach und nach werden die Wege erneuert. Ein Glockenturm wurde errichtet, die breite Eisenpforte restauriert. Hier, da und dort half die Sparkasse Scheeßel mit einem Zuschuss.

So auch in der Kapelle. Sie sei

wie eine zweite Kirche, schwärmt Grimm. Ein Ort der Besinnung. Die einzige fensterlose Wand der Kapelle schmücken drei große Gemälde. Sie symbolisieren Karfreitag, Ostern und Pfingsten. Sie hängen in Elsdorf, weil der Förderverein wiederum einen Zuschuss aus Scheeßel erhalten hat.

Ein ums andere Mal war Rainer Bassen der Überbringer der guten Nachricht und eines Schecks. Bassen leitet die Stiftung der Sparkasse Scheeßel und weiß, dass den gemeinnützigen Vereinen, die bei ihm um Unterstützung ersuchen, auch oft kleinere Beträge helfen.

Lieber „filigrane Klaviermusik“ als Orgelklänge

So im Falle des Fördervereins der Kirchengemeinde Elsdorf. Das E-Piano für die Friedhofskapelle sollte knapp 1100 Euro kosten. Eine beachtliche Summe für den auf Spenden angewiesenen Verein. Und so wandten sich der Vorsitzende Jürgen Eck-

Klaviermusik erfüllt die Elsdorfer Friedhofskapelle

Sparkasse Scheeßel und Bestatter Oerding unterstützen Förderer der Kirchengemeinde Elsdorf



Jürgen Eckhoff, Gerd Höper, Asja Zitlau und Pastor Michael Grimm freuen sich über die Spenden von Bestatter Lars Oerding und Rainer Bassen (von rechts), dem Leiter der Scheeßler Sparkassenstiftung. Dank derer war es dem Förderverein der Kirchengemeinde Elsdorf möglich, ein E-Piano für die Friedhofskapelle anzuschaffen. Foto: Kratzmann

hoff, sein Stellvertreter Gerd Höper und Kassenwartin Asja Zitlau an den Zevener Bestattungsunternehmer Lars Oerding und an Rainer Bassen. Beide sagten

Hilfe zu. Dank derer konnte der Verein die Anschaffung stemmen.

Die war angezeigt, weil Trauernde dieser Tage „filigrane Kla-

viermusik“ der Orgelmusik vorziehen. Die Tasten der funktionstüchtigen Orgel auf der Kapellenempore werden nur noch selten gedrückt. Mit der Anschaffung des zierlichen Klaviers entfällt fortan zudem die Notwendigkeit, dass Künstler, die bei Beerdigungen für die musikalische Umrahmung sorgen, ihr Instrument mitbringen müssen.

Jürgen Eckhoff und Michael Grimm dankten Rainer Bassen und Lars Oerding für die finanzielle Unterstützung unter Hinweis darauf, dass Kirchengemeinde und Förderverein auf ehrenamtliches Engagement und Spenden angewiesen seien. Den Verein könne unterstützen, wer zu Heike Peters auf den Mühlenberg gehe oder fahre und dort ein Exemplar der „Lieblingsrezepte“ oder eine Flasche „Lieblingswein“ erstehe. Zwei Euro des Verkaufserlöses vereinnahmt Asja Zitlau, damit der Förderverein weiter Gutes tun kann.